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NO ME ESCUCHÉIS, ESCÚCHATE; NO ME VEAS, OBSÉRVATE TÚ; SI TE OBSERVAS, ME OBSERVAS; SI
TE VES, ME VES; SI TE ESCUCHAS, ME ESCUCHAS; SI TE SIENTES, ME SIENTES. ¿YA VES QUE NO ES
BUSCAR ESCUCHARME, SENTIRME, OÍRME? SOLO ES QUE TÚ SEAS QUIEN TE ESCUCHES, QUE TÚ

SEAS QUIEN TE VEAS, QUE TÚ SEAS QUIEN TE SIENTAS.

[20101010] Amados míos, Yo os recibo como siempre con este amor, con esta paz, con esta
grandeza espiritual. Amados míos, seguid adelante en vuestro camino de escudriñarte a ti mismo.
Esta es la hora, relájense, entren en comunión conmigo, relájense porque quiero que ahí me sientas
en tu corazón, quiero que me sientas en tu SER, quiero que convivas conmigo en estos momentos.
Por eso os digo relájense, son vosotros el relax, son vosotros el relajamiento y déjenme que Yo esté
contigo, que Yo esté con vosotros en este momento. Por este momento vosotros deben de ser
conscientes y dejar todas las cosas que están haciendo, es el momento de encontrarse consigo
mismo, es el momento de saber que vosotros eres el autor, eres el edificador de cada cosa que existe
en esta Madre Tierra, es importante que se den cuenta que todo lo que ven tus ojos, todo lo que
sientes, todo lo que escuchas, todos tus acontecimientos emanan de ti, buenos o malos.
Es necesario pues que entres en conciencia y Yo vengo a darte esa conciencia limpia, pura, vengo a
despertarte, a sacarte de ahí de esos fangos, hacerte reconocer que eres tú el creador de tus
entornos. Son vosotros los que han de cambiar y están cambiando a este mundo, bueno o malo las
cosas que vienen. Pero vosotros tenéis el poder para cambiarlo, cambiar todo, tenéis el poder de
poderlo transformar, porque todo esto os les obedece, así les está obedeciendo. Nadie ha ensuciado
esta tierra, este mundo, nadie más que tú, tú eres el responsable de todos los acontecimientos que
están pasando en esta vida, en este momento. Entonces, mis bien amados, si son vosotros los
responsables, tenéis el compromiso, el deber amoroso de cambiar las cosas. Lo que os quiero decir,
es que vosotros sabes que han pasado muchas cosas, que están pasando muchas cosas y que han de
pasar muchas cosas y todo negativo. Pero vosotros podéis cambiarlo, tenéis el poder, porque
vosotros son los hacedores de todos aquello, puedes cambiarlo y hacer de este mundo lo más
hermoso.
Vuestra vida, vosotros la podéis hacer diferente, la podéis cambiar, solo define, ve qué es lo que
estás queriendo y entonces rectifica si has de rectificar y define en este momento y sean nuevos,
transformen todas las cosas que están a vuestro alrededor. Así como la han transformado ya una
vez, porque son vosotros los que así transformaste el amor en desamor, la justicia en injusticia, la
paz en el bullicio, la riqueza en la pobreza, vosotros las cambiaste, pues son vosotros los que tienen
que ver otra vida hermosa, autentica y verdadera. Todos tus acontecimientos son tuyos, siempre
serán y es provocado por ti, porque es lo que vosotros habéis querido experimentar en esta vida.
Amados míos, tomen conciencia, Yo no vengo a llevarles a otro lugar, a otro estado, solo vengo a
traerte de donde andas, porque andas más por fuera que adentro. Hermanos míos, regresa, pues,
regresa a tu redil, vuélvete, porque vosotros están lejos. Queréis encontrar algo allá afuera y Yo os te
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digo no hay nada afuera, todo está en tu interior, todo está en ti, por lo tanto, os les digo, no
busquen, no busquen, no busquen encontrar la vida afuera, si tú eres la vida, tú eres la vida, solo tú
eres la vida, el hacedor de todas las cosas, de todos tus acontecimientos, de todo lo que ves, si eres
tú aquello. ¿Qué vas encontrar afuera? Afuera solo encontrarás tu pasado, todas tus trayectorias,
todo lo que has hecho, las conversiones negativas en tu vida, solo encontrarás todo lo peor, como
es la venganza, el desamor, la ira, el no perdonar, solo encontrarás la pobreza, porque eso ha salido
de tu SER y está aquí en el cosmos. En el cosmos están todas tus travesías, todos tus hechos y estos
bajan en su preciso momento, en el preciso momento que vos lo estás requiriendo.
Os les digo, nada se pierde, nada se pierde en tu tierra, solo vosotros es que decís se pierde, no, solo
se va al cosmos y allí está grabado, allí está y vuelve a regresar cuando es su preciso momento. Pues
solo vosotros estense en oración y en ayuno, es necesario que logres sentir un sacrificio en tu alma,
en tu SER para que lo sientas valido. Porque es así, el sacrificio ha existido por todos los tiempos, es
con lo que vosotros cambias las cosas, es el cambio de las cosas y vosotros han entrado a un
sacrificio antes solo para cambiar al amor por desamor, a la justicia por injusticia, a la grandeza, la
riqueza por la pobreza; solo has sacrificado tu vida para observar, para vivir ese mundo, este mundo
el que estás viviendo hoy. Pues hoy es el momento de que vosotros puedas cambiar el ritmo de tu
vida, puedas convertir las cosas en maravillas, en estados maravillosos conscientemente, mis bien
amados.
Pero relájense, pues, relájense para que podáis escucharme y podáis sentirme y podáis vosotros
comer de este pan sin levadura, de esta agua viva. Es el momento de traerles y les estoy trayendo a
la conciencia pura, regresen de donde andan, porque vosotros andan por fuera, porque vuestra
alma está por fuera, solo haciendo cosas negativas, solo haciendo cosas perversas en vuestra vida. Es
necesario que vosotros te concientices y os te acordéis de aquello que les dije a mis Discípulos y a
muchos hombres; en verdad os dije: “Existe el mal y el bien y solo a uno tendrás que aborrecer,
porque no se pueden seguir a dos Dioses, a dos amos a la vez, tenéis que definir vuestro camino”.
¿O dónde quieren estar? ¿En el lado contrario, en el lado de la pobreza y de la venganza, de la ira,
de la violación? ¿O quieren estar en ese lado de amor, paz, bondad? Vosotros tienes que definir,
pero definirlo de verdad ya que vosotros han jugado con la vida, no estás definido en cuanto tienes
las dos cosas a la vez, no sabes lo que quieres, no sabes lo que buscas. Pues este es el momento, esta
es la hora la cual vosotros tienes que emprender un nuevo camino.
Si esta es vuestra Escuela, escuchad de Mí y aprended de Mí todo lo hermoso, en esta Escuela estás
oyendo, estás sintiendo, pero estás viendo los dos caminos tuyos que os tenéis y vas a definir y
tienes que definir el camino de ascensión o el camino de retroceso, vosotros lo tienes que saber.
Pero en este camino de ascensión no está el odio, no está la venganza, no está la codicia, no está la
envidia, no vive la pobreza, no vive nada de ese mundo. Y acá en mi mundo no existe aquello, ni
de lo Mío existe en lo otro. Sean conscientes de vuestras mentes y apaciéntense, apaciéntenla. Esta es
una Escuela, una Escuela de enseñanza, una Escuela donde aprendes a ver tus dos creaciones, digo
dos creaciones, porque vuelvo a repetirte, amor y desamor, dos cosas que has creado, que eres tú el
dueño, el perdón y el no perdonar, de ti ha salido la riqueza y la pobreza y en ti viven las dos cosas
a la vez.
Entonces por ti vive todo lo que ves y todo lo que viene por ti es, todo lo que has escuchado de
catástrofes, todo lo que has escuchado que viene, esto eres tú mismo, tu creación de habla, tu
creación te remueve, tu creación te dice es hora de que me transformes y transfórmala, mis bien
amados, transformen. Solamente es transformar, es cambiarla, vosotros tienes el poder para hacerlo.
¿No Yo mismo les he dicho, pues? ¿Y no Yo mismo dije, si tuvieras la fe como el tamaño de una
mostaza, dijeres a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría? Lo mismo os les digo en este
momento, vosotros tenéis el poder, si lo tuvieras como aquél grano de mostaza, dijeres vosotros
para ti, que esto se vuelva amor y paz y en eternidad, y entonces esto te obedecería. Vuelvan,
vuelve a ti, porque vosotros y toda mi amada Humanidad se pasa la vida orando y cantando que
vengan las cosas, las cosas no vienen porque eres tú el que las atraes, vuelve tú a tu fe, vuelve tú a tu
divina gracia, vuelve tú a ese verdadero amor, cámbialo y entonces todo cambiará.
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¡Ay, mis bien amados! vosotros que no estás compenetrado conmigo, Yo os te digo, compenétrate,
logra estar conmigo. Estar conmigo es poder verte a ti mismo cómo os te engañas, cómo os haces las
cosas, es observarte a ti mismo, es sentirte que eres el SER, el autentico SER que estás en un cuerpo y
que estás haciendo y que has hecho y que vas a seguir haciendo momento a momento como lo estás
haciendo. Por este momento, pues sigan viendo vuestra realidad, sigan viendo esta realidad que eres
tú mismo y no sigáis haciendo lo contrario que es el pecado, no sigan pecando, porque acordaos lo
que siembras cosechas. Pues procuren sembrar frutos buenos para que esos frutos les devuelvan, se
hagan dos, se dupliquen en tu camino y sean una vida llena y esplendorosa.
Es el tiempo que vosotros tenéis que superar vuestra vida y tenéis que SER, no pongas tiempos
adelantados, ni pongas tiempos atrasados, solo hoy es, solo es hoy tu vida arrepentida, tu vida de
seguir creando cosas inmundas a tu vida, solo es momento para rectificar vuestros caminos, para
continuar la vida de ascensión rectificando, convirtiendo todas las cosas. Porque, en verdad les digo,
mis bien amados, ¿dónde has de ir?, ¿a qué otro lado has de ir? Si es aquí en la Tierra Madre, la que
el Dios altísimo os ha dado como heredad. Al principio era blanca, toda era blanca, era hermosa y
daba sus frutos y daba todo. Hoy vosotros ve la carencia, ves la carestía, ves que no da, ves que no
se dan las cosas como vos queréis, pero todo esto es por la contaminación que vosotros han hecho a
esta tierra, no se contaminó sola, no es venida de mi Padre, no es venida de nadie, todos vuestros
castigos, como le llamáis, solo son tuyos, son los efectos de lo que vos ya sembraste. Entendedlo
bien y busca convertirte y convertir las cosas como hoy lo deseas.
Vosotros son SERES trascendentales, son SERES que has venido viviendo por muchas y muchas, pero
muchas, muchas etapas, infinitas etapas. Y en este mundo has andado por doquier andando y hoy te
toca estar aquí y Yo he venido siguiendo tus pasos, Yo te venido siguiendo tus pasos, Yo te he
venido siguiendo para darte a conocer lo tuyo, para decirte eres tú el poder y por ti están todas las
cosas como vos las ven tus ojos, como vos las sientes, solo eres tú el responsable de esta vida,
¿queréis otra vida mejor? Sé mejor, sé mejor y cuando seas mejor la vida será mejor.
He aquí, pues, Yo estoy sintonizando contigo en estos momentos por este instrumento, por este
canal, porque este cuerpo no es mi instrumento, sino el espíritu es mi instrumento, es Mí espíritu con
el espíritu, somos uno solo y por eso tengo la dicha de estar contigo, de estar hablándote de ti
mismo, porque todo lo que os vengo a darte es lo que tienes dentro de ti, lo que no sale de ti es lo
que os vengo a darte, es tu misma comida que vengo a obsequiarte. Confórtense, pues, confórtense,
amánsense en su SER, dejen esa prepotencia, dejen esos estatutos, dejen ir aquello que no les deja
estar, que no les deja ser la humildad divina, la humildad con plenitud, sean humildes, amados míos.
No dejen que la prepotencia les divida, porque vosotros están divididos, están divididos porque no
crees en lo que Yo dije y sigo diciendo que Yo vengo a convertirlos y vengo a hacerlos UNO, UNO
SOLO. Porque vosotros sigues con el dicho, el viejo dicho que dice que cada cabeza es un mundo. Y
sí, así están, pero esto es porque vosotros crees en la dualidad, en la división y has creado el
divisionismo y vives en la prepotencia y la prepotencia hace aquello.
Solo practiquen la humildad, ¿por qué no tenéis el valor de decirte: Soy Yo la humildad? ¿Por qué
no tenéis el valor de decir: Soy Yo la belleza, Soy Yo el causante de todo? ¿Por qué no te lo dices a ti
mismo? Porque eso es reprenderse a sí mismo y salir de esos estancamientos. He aquí, pues, que esta
sea tu hora, que este sea tu momento de reprenderte a ti mismo. No busques reprender a nadie, solo
a ti mismo; no es con nadie la lucha, solo es contigo mismo. Relájense y escúchame, porque Soy
vuestro Maestro que viene a darles esta lectura y de que no la traigo de ninguna parte, solo la saco
de tu interno, de donde vosotros no conoces, de donde no has ido a la gran biblioteca que tienes,
que eres tú mismo, porque en ti están todos los acontecimientos, todos los hechos, en ti se encuentra
todo, ahí están recopilados, ahí están guardados y Yo os vengo a sacarles todo estoy. Y vengo a
decirte que ERES, ERES el DIOS eterno, que tienes tus creaciones que hay que convertirlas, sí, como
los pequeños Dioses tienen que convertir tus creaciones otra vez a este mundo sagrado, al mundo
eterno.
Coman y beban, pero coman y beban de verdad de este pan, es tuyo y aplaquen sus iras siendo la
paz, aplaquen sus venganzas siendo ese amor, aplaquen vuestra injusticia con esta justicia divina que
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Yo os les derramo. Siéntanse felices, porque Yo traigo la felicidad para vosotros; siéntanse la
grandeza, porque Yo os traigo la grandeza para ti mismo; siéntanse la paz, porque Yo vengo a darles
paz y vengo a sacarles paz de su SER. Siéntanse en esta Escuela regocijados por el momento, porque
Yo soy el dador de la lectura, siéntanse reales porque Yo vengo a darles la realidad, vengo a
ponerles en la realidad, sientan la dicha porque Soy Yo la dicha, mis bien amados. Esta Escuela tuya,
en donde estoy, es una Escuela de aprendizaje, de recordatorio, de lo que son solamente y de lo que
tienen que vencer en sus conciencias, en sus mentes. Porque vosotros no te sientes, vengo a hacerte
sentir; porque vosotros no te escuchas, vengo a hacerte escuchar; porque vosotros no te hablas,
vengo hacerte hablar a ti mismo, porque vosotros estás acostumbrado a hablar, estas acostumbrado
a escuchar, no a escucharte, no hablarte a ti mismo, solo dices y escuchas los sonidos de lo que está
por fuera, pero no te escuchas a ti mismo lo que sale de tu corazón. Vosotros no te conoces y por
eso vengo hacerte conocer, usas la distinción y vengo Yo a que ya no exista aquello, sino que sean
UNO SOLOS. No me escuchéis, escúchate; no me veas, obsérvate tú; si te observas, me observas; si
te ves, me ves; si te escuchas, me escuchas; si te sientes, me sientes. ¿Ya ves que no es buscar
escucharme, sentirme, oírme? Solo es que tú seas quien te escuches, que tú seas quien te veas, que tú
seas quien te sientas. Ya que vosotros no estás acostumbrado, esta es la Escuela y aquí vengo Yo a
darles esta sustancia viva, tuya.
Benditos sean todos, pues, en verdad sigan adelante, pero no es a nadie quien debes seguir, ni debes
escuchar, es a tu propia conciencia, que te observes quién eres, cómo eres, cómo estás siendo en este
momento, en qué posición te encuentras, en qué estado de ser te encuentras. Ahí encontrarás el
lugar de tu prepotencia, ahí encontrarás todos los lugares en donde estas rigiendo, viviendo
vosotros. Vosotros eres prepotente, no eres humilde, no eres paz, eres prepotente, eres todo lo
contrario a mí vida. Pues no se engañen, mis bien amados, pensando que están y no están, porque
estar conmigo es hacer lo que Yo hice, estoy haciendo y seguiré haciendo, es paz, amor, humildad,
opulencia, es todo esto lo que Yo Soy, y el que os desee estar conmigo, pues tendrá que ser como
Yo Soy. Tendrá que salirse de la prepotencia, tendrá que salirse de la desigualdad, tendrá que salirse
de la venganza, del egoísmo, de los celos, tendrá que dejar esas partes y convertirlas y ser total
amor, total paz, la opulencia, en donde no hace falta nada, nada hace falta. Si a vosotros les hace
falta todo lo que queréis aquí, es por vosotros mismos, por donde estás. Si a vosotros les acontecen
tantas cosas, es porque es tu siembra, es tu cosecha.
Entiéndete a ti mismo y apártate de esos estados donde estás, vosotros eres prepotente y te cierras y
te encierras en tu mundo y de ahí no queréis salir. Atrévete a romper esas murallas que tú mismo has
puesto, estas son las prepotencias, te digo, la desigualdad, la ignorancia, eso es todo aquello, esas
son las murallas para entrar a mi reino. Porque vosotros vives en la dualidad, vives en ver allá, en
buscar allá, en creerte allá, no te crees y buscas allá, como todos vuestros hermanos buscan y nunca
se van a encontrar, siempre se van a encontrar al final con quien vosotros lo eres, todo lo que buscas
eres tú mismo, el amor eres tú, la paz eres tú y lo has de comprobar contigo mismo en su momento
llegado. Porque hoy no tan fácil perdonan, hoy vosotros no perdonan tan fácil, ni te perdonas tus
ofensas que has hecho durante toda tu vida, tampoco ni tú perdonas, ni las ofensas te perdonan a ti,
porque no están en el perdón, vosotros no vives dentro de él, no te conviertes.
Más de esto os he hablado y te hablaré cuando estés dispuesto a escuchar, cuando vosotros estés
convencido de salir y de quebrantar ese mundo opuesto y de poderte cambiar al mío, a ese reino de
humildad. Sean humildes, hermanos míos, sean humildes, sean sumisos a la Ley Divina, a la Ley
Divina de mi Padre, a la Ley Sagrada del Altísimo, sean humildes. Y recuerden, esta es una Escuela en
donde venís a recordar todos tus pasajes de tu vida, es una Escuela de entrenamientos en donde no
es filosofía solamente, no son palabras, eres tú mismo que vas a romper con tus mismas creencias, tus
mismas creencias, te digo, porque tú mismo has hecho la prepotencia, porque tú mismo has hecho el
desamor, porque tú mismo has hecho la desigualad, porque tú mismo te has hecho dos, porque tú
mismo has hecho todo, y esa es la conversión que tienes que hacer en esta vida. Así os hablo a
vosotros encarnados y a vosotros SERES desencarnados. No porque tus hermanos se hayan ido están
ya en el reino, como saben vosotros todos están donde están. ¿No Yo mismo os dije, donde está tu
tesoro ahí está tu corazón? Hermanos míos, así están todos.
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Benditos sean y este es mi regalo que os traigo a vosotros, pero aprendan a ver, no con estos ojos
terrenales, dejen que surja el ojo de tu espíritu y con ese observen todo, obsérvate y obsérvalo todo.
Y por mientras abres esos ojos del espíritu, Yo Soy vuestro ojo avizor, Soy el ojo avizor que viene y
está para darles todo, hablarles de cómo son buenos y malos y cómo vienen buenos y malos a tu
vida y cómo vas a poderles aclarar su ambiente. Por mientras no son y eres, Yo Soy contigo, Yo he
sido, Soy y seré y estaré siempre contigo porque a ti he venido, tú eres mi misión, tú eres mi misión.
Y hasta que no veas, no sientas, hasta que no ames, no dejaré de estar contigo y Yo estaré contigo
siempre, mis bien amados.
Sean benditos en esta hora y para siempre, sean benditos, pero sean benditos, disfruten el momento,
disfruten este sagrado momento, báñense de amor, en esta agua divina, solo disfruten, vivan
regocijados, solo sientan que Yo estoy contigo, sientan, sepan que Yo he estado contigo siempre y
que estaré contigo. Cuando digas que no estoy es porque tú no estás conmigo, es porque tú no me
ves que no estoy, pero Yo siempre estoy contigo, eres tú el que no estás conmigo. El que vos no
sientas que Yo esté contigo, no es que Yo no esté contigo, Yo siempre estoy contigo.
Mis bien amados, benditos sean en esta hora, benditos sean en esta hora, que este Yo amor me
coman y así te conviertas en amor también; que Yo paz vosotros me comas y también seas la paz;
que Yo amor, que Yo ternura, que Yo opulencia también vosotros puedas ser, puedas convertirte en
esta opulencia divina que Yo Soy. Recordaos, Yo Soy el ojo avizor, Soy la protección divina en tu
camino y en esta Escuela, Yo Soy el ojo avizor que ve toda las cosas tuyas y todas las que vienen que
no son tuyas, Yo Soy el ojo avizor en tu camino. Benditos sean y la justicia siempre sea en ti,
siempre, mis bien amados. Para siempre, pues, os digo, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


